

SC-Nachwuchs stellt sich Bayerischer Meisterschaft Zwiesler Langläufer in Rottach-Egern am Start

Am kommenden Wochenende finden die Bayerischen Schülermeisterschaften im Skilanglauf in Rottach- Egern am Tegernsee statt.

Erstmals seit vielen Jahren nimmt der SC Zwiesel wieder mit einer Mannschaft von sechs Athleten an dieser Veranstaltung teil.

Nachdem in den letzten Jahren großartige Aufbauarbeit im Nachwuchsbereich geleistet wurde, können sich die Trainer Robert Weiß und Johannes Horn in dieser Saison bereits über glänzende Ergebnisse ihrer Schützlinge freuen.

Alexander Scheifele und Jakob Pfohl gehen in der Schülerklasse 12 an den Start. Für Marlena Kraus, Krista Läbe, Alexander Borgschulze (Schüler 13) und Johannes Thoms (Schüler 14) geht es bereits um den Titelkampf.

Der Einzelwettbewerb wird in der Klassische Technik mit alpinen Fahrformen und die Staffelwettbewerbe tags darauf in der Freie Technik durchgeführt.

Die SC-ler freuen sich über die Teilnahme an den Meisterschaften und wollen mit guten Ergebnissen in den Bayerwald zurückkehren. Viel Glück !



Foto:

Die Zwiesler Teilnehmer (hinten v.l.n.r): Jakob Pfohl, Johannes Thoms, Alexander Scheifele und Alexander Borgschulze,
(unten v.l.n.r) Marlena Kraus und Krista Läbe